

# SMbulletin

Vendredi, le 22 novembre 2019

## ADMINISTRATION GÉNÉRALE

La semaine prochaine, le père John Larsen quitte Rome pour une visite au Caméroun, où il assistera à l'ordination sacerdotale de notre confrère Kenneth Akua.

Les pères John Harhager et Ben McKenna sont encore dans leur pays d'origine, États-Unis et Australie. Cette semaine, le père Juan Carlos Piña a pris part à la réunion du conseil de province à Paris.

## LES ÉVÊQUES DU PACIFIQUE ET DE LA NOUVELLE-ZÉLANDE À LA MAISON GÉNÉRALE

À l'occasion des visites ad limina des évêques de la Conférence épiscopale du Pacifique en septembre dernier et de la Conférence des évêques de Nouvelle-Zélande en octobre, en plus de leur rencontre avec le pape et avec les congrégations et dicastères du Vatican, les évêques de ces deux régions ont aussi rendu visite à notre maison générale. Ils y ont reçu un accueil chaleureux, accompagné d'un repas fraternel, de la part des membres de la communauté de la maison générale et d'autres invités. Ces deux occasions ont permis des échanges sur nos tâches et nos soucis communs; elles ont aussi renforcé nos liens avec ces Églises locales, chères à toute la Société de Marie. Parmi les évêques d'Océanie, il y avait les évêques maristes Michel Calvet (Nouméa), Jean Bosco Baremes (Port-Vila), Paul Donoghue (Rarotonga) et Susitino Sionepoe (Wallis et Futuna). Parmi les évêques de Nouvelle-Zélande se trouvait Paul Martin (Christchurch).



## CONSEIL DE PROVINCE D'EUROPE

Le thème du Conseil de province d'Europe était: «Appelés à servir. Me voici, Seigneur (Isaïe 6, 8). Que signifie pour moi aujourd'hui, là où je me trouve, cet appel adressé à tous?». Les confrères présents ont ainsi pu réfléchir sur leur service mariste dans l'Église; ils ont pu aussi prier, se mettre au courant et fraterniser. Le Conseil de province est un organisme consultatif; il a pour but d'améliorer la qualité du discernement et de la consultation et de permettre une meilleure appropriation des décisions .

